

SANWACANA

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT berkat rahmat, hidayah, kekuatan, serta petunjuk-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul Strategi Komunikasi Antarpribadi Ibu yang Bekerja di Kantor Dalam Membagi Waktu Dengan Anak (Studi Pada Ibu yang Bekerja di Kecamatan Teluk Betung Selatan). Shalawat serta salam selalu tucurahkan kepada Nabi Muhammad SAW atas cahaya kebenaran yang dibawa oleh beliau.

Sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun sebagai perbaikan pada skripsi ini.

Penulis menyadari selain kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki terdapat juga peran serta dan bantuan dari berbagai pihak dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat diterima sedemikian adanya. Tanpa bantuan dari berbagai pihak, skripsi ini tidak mungkin terselesaikan. Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT. Atas segala kebesaran, kuasa, serta kesehatan dan petunjuk yang selalu Engkau berikan. Nabi Muhammad SAW. atas risalah dan cahaya kebenaran sejati yang disampaikan kepada kami.

2. Untuk Bapak dan Ibu tersayang. Terimakasih atas dukungan Bapak dan Ibu selama ini, tanpa kalian saya bukan apa-apa. Terimakasih untuk semua kebutuhan materi dan kasih sayang yang bapak dan ibu berikan dari saya di dalam perut ibu sampai saya sebesar ini. Terimakasih karena selalu memberikan saya kepercayaan dan kebebasan untuk selalu bergaul dengan siapa saja. Terimakasih karena telah mengajari saya untuk selalu bersyukur. Saya tidak pernah menyesal telah dilahirkan menjadi anak bapak dan ibu. Untuk Mamas, terimakasih karena selalu menegur dan mengingatkan saya ketika saya malas mengerjakan skripsi. Untuk adik saya satu-satunya Imron. Terimakasih dek, sudah memberikan mbak semangat untuk mengerjakan skripsi meskipun dengan cara yang sedikit aneh.
3. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si. selaku Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Terima kasih banyak atas saran dan bimbingannya.
4. Bapak Drs. Sarwoko. M.Si, selaku Dosen Pembimbing saya yang telah meluangkan banyak waktu, memberikan banyak sekali masukan, saran serta bimbingan sehingga saya dapat memahami dan menguasai skripsi yang saya kerjakan, yang tentunya bermanfaat besar bagi saya. Terima kasih untuk segala kebaikan hati bapak, canda, tawa, ilmu dan segala bantuan selama penyusunan skripsi ini. Terimakasih banyak pak.

5. Ibu Anna Gustina, S.Sos, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah bersedia membahas skripsi dan meluangkan waktunya dengan sabar, membimbing, memberi masukan, saran, kritik serta selalu membantu saya dalam memahami dan menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih banyak bu.
6. Keluarga besar para informan, Umi Fatma, Ibu Mumun, Ibu Nopenda, Ibu Sri, Ibu Endang, karena bersedia meluangkan waktunya yang sibuk sebagai wanita karir untuk saya wawancara demi menyelesaikan skripsi saya, tanpa bantuan ibu-ibu dan keluarga. Saya tidak akan bisa menyelesaikan skripsi saya ini. Terimakasih banyak.
7. Seluruh staff, administrasi dan karyawan FISIP Unila, khususnya Jurusan Ilmu Komunikasi yang telah banyak membantu penulis.
8. Sahabat-sahabat dirumah. Jupe, Mugi, makasih udah ngasih semangat terus. Sahabat Bolang, yang selalu bikin ketawa ketika lagi bersama kalian sejenak saya lupa tentang peliknya mengerjakan skripsi. Meli, makasih mel udah ngasih semangat terus, udah mau direpotin juga beberapa kali untuk bantu skripsi ini kelar.
9. Sahabat SMA The Rusuh, Devi, Tia, Elita, Fantisa, Tari. Makasih banget atas doa nya, semoga kita selalu sahabatan sampe kita sukses dan jadi ibu-ibu sosialita nanti. Aamiin.

10. Sahabat-sahabat Komunikasi yang paling super! Wacana Group, dan UNO Lovers. Ani Annisa Lasmah, Amalia Nurdin, Banuarea Beatrixc, Dina Ulia, Emirullyta Hardaninggar, Fina Yulanda, Fitria Hani Aprina, Hesty Prihastuti, Leni Destia Edward, Putri Habiebah, Mbak Mairinda, Vobysca Melada, Oemar Madri Bafadhal, Imam Mubarraq, M. Hafiz Wiratama, Pratama Dio Ananto , Yunardi Hasan, Aji Putra Pangestu, Kak Anju, serta teman satu angkatan 2010 lain yang gak disebut terima kasih untuk semuanya. Semangat kalian dan bantuan kalian berarti sekali.

Dari semuanya, penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga serta juga maaf dengan semua kekurangan dan kesalahan baik sengaja ataupun tidak sengaja. Semoga Allah SWT. selalu melindungi, menjaga ikatan persahabatan dan persaudaraan kita, Amiinnnn...

Bandar Lampung, 15 Desember 2014

Penulis,

Siti Fatimah